



Août 2011 L'ouragan Irène touche la côte nord de la République Dominicaine ...

Comme annoncé lors de notre flash info de septembre 2011, en dépit des fortes pluies et des vents violents qui ont frappé en août 2011 le nord de la côte dominicaine, le Centre scolaire a fort heureusement été épargné. Seuls quelques mètres de clôture furent endommagés et nécessitent à présent réparation, ceci pour des raisons évidentes de sécurité.



Vous pouvez contribuer à cette réparation en offrant au Centre la valeur de quelques mètres de clôture sachant que la réparation d'1 m de clôture vaut CHF 10.00. Dans ce cas, précisez « achat pour la clôture » à votre versement. 🇨🇩